

Einbruchs-Serie aufgeklärt

Täter überführt: Es ist ein 18-Jähriger aus Obernkirchen / Polizei ermittelt weiter

OBERNKIRCHEN. Die Einbruchsserie in den Arztpraxen ist aufgeklärt: Gestern, so hat die Polizei Bückeberg mitgeteilt, habe man den Täter überführt. Es handelt sich um einen 18-Jährigen aus Obernkirchen.

Weil weiter ermittelt werden soll, wollte die Polizei gestern keinerlei Auskünfte geben. In der nächsten Woche, so ein Polizeisprecher, werde man in einer Presseerklärung Näheres bekannt geben. Zuletzt war der Täter in der Nacht zum Mittwoch durch ein Fenster in eine Praxis an der Kalten Weide eingestiegen, aus der er ohne Beute flüchtete. Danach warf er mit einem Stein eine Fensterscheibe einer Praxis an der Langen Straße ein. Dort stahl er einen CD-Player sowie Bargeld. Zu klären, so hieß es gestern aus Reihen der Polizei, sei aber noch, ob der junge Mann auch für die Einbrüche Ende vergangenen Monats verantwortlich ist. Zunächst war in eine Gemeinschafts-Praxis an der Bergamtsstraße eingebrochen worden, anschließend in eine Zahnarztpraxis an der gleichen Straße. Der Täter wurde nach der Vernehmung wieder auf freien Fuß gesetzt.

© Schaumburger Nachrichten, 11.03.2005 (rnk)